

Fecha 26.09.2014	Sección Economía	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

Acuerdos comerciales

Prevén industriales firma del TPP este año

La industria mexicana prevé que las negociaciones para la firma del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TTP, por sus siglas en inglés), podría concluir antes de que termine 2014, aunque aceptó que esto dependerá de que EU y Japón lleguen a un acuerdo.

Francisco Funtanet Mange, presidente de la **Confederación de Cámaras Industriales (Concamin)**, sostuvo que las negociaciones han tenido resultados positivos para la industria mexicana durante la Reunión Técnica y de Jefes de Negociación del TPP, realizada este mes en Hanói, Vietnam.

Ello, al desahogar durante esta ronda temas específicos en los capítulos acceso a mercados, reglas de origen, certificado de origen, normas técnicas, medidas sanitarias y fitosanitarias, empresas comerciales del Estado, laboral, servicios financieros, inversión y propiedad intelectual, dijo.

Apuntó que la IP continuará al pendiente de la información emitida por la Secretaría de Economía y mantendrá reuniones con los sectores industriales de los países integrantes del acuerdo, para tener un mejor panorama de las oportunidades que podrían suscitarse.

—Isabel Becerril

